

# Temporada 2012-2013

En el presente documento te resumimos lo ocurrido en esta histórica temporada en donde el primer equipo compitió por primera vez en la Primera Autonómica, consiguiendo la permanencia. Además Sara Pérez logró una nueva victoria en el Programa Educabasket y el minibasket masculino cuajó un temporadón logrando una medalla de plata que supo a oro. Estos son los momentos más interesantes e intensos de la temporada.



**28 de julio**

**Un recuerdo merecido**

Además de clausurar el Programa Educabasket 3, el pasado sábado también se procedió a la graduación de varios chicos y chicas que llevan tres años en el Programa, y que han disfrutado del mismo u otros que tan sólo estuvieron un bienio por diversos motivos, pero que también realizaron un aprovechamiento alto del mismo durante este tiempo. Decimos adiós a estos chicos sin que ello signifique cerrar la puerta, ya que esta siempre estará abierta para que sigan o vuelvan con nosotros. Y es que a un "hijo" no se le puede decir "hasta siempre".

Sara Pérez, Jesús Yeray Fernández, Arcadio González, Marcos Lorenzo, Saray Marrero, Jefry Izquierdo, Débora Marante, Daniel Tejada, Betzabe Morín, María Rodríguez y Tatiana Expósito, se merecían este homenaje. Mientras el resto de los graduados podrán continuar por edad en el programa si bien ya han hecho méritos para graduarse.



**28 de julio de 2013**  
**Ceremonia de Clausura Educabasket 3**

El pasado 27 de julio se procedió en la Comunidad de Regantes de Los Sauces a clausurar la tercera edición del Programa Educabasket: Juega, Aprende y Disfruta, que desde octubre de 2012 llevaba desarrollando el CB Sauces.

En el acto, se repartieron diploma a todos los inscritos del Programa, así como los diferentes premios logrados especialmente por Sara Pérez, Pablo Hernández, Diego Francisco, Alexandra Trejos y Gabriel Medina.

De igual forma se proyectó un video con las mejores imágenes del año y se realizó un pequeño acto de despedida, con entrega de orla incluida, a quienes desde 2010 han estado dentro del Programa y se gradúan ahora.

De igual manera Sara Pérez, la tricampeona de Educabasket, fue nombrada como monitora de Educación Ambiental, conocimiento del medio y actividades recreativas de cara a la siguiente edición del Programa. Su expediente brillante de 9.6 de nota media,

en las 1963 horas que ha durado en Programa desde 2010, le ha valido para lograr dicha distinción.

Tras esta solemne función y un pequeño brindis, Educabasket se toma un respiro y unas merecidas vacaciones hasta la temporada que viene.

**26 de Julio**

**EL CB Sauces continuará siendo de Primera**

EL CB Sauces formalizó hoy su inscripción por segunda temporada en la Primera División Autonómica. El equipo sufrirá una renovación importante en la plantilla y se ficharán jugadores y un entrenador que den un salto cualitativo al equipo.

Los entrenamientos comenzarán el 16 de septiembre.

**1 de Julio**

**El Basketcampa el telón al Programa Educabasket**

**Con la celebración del Basketcampa 2013, entre el 26 y 30 de junio en el Refugio de El Pilar, el Programa Educabasket ha puesto punto y final con la victoria incontestable de Sara Pérez.**

En los últimos días del junio el Club Baloncesto Sauces ha puesto fin a la tercera edición del Programa Educabasket con el ya tradicional campamento de verano, que el baloncesto saucero lleva celebrando desde 2006, que pone así colofón a una serie de actividades educativas, deportivas y lúdicas que el CB Sauces lleva realizando a lo largo de la temporada en la que han participado hasta 52 chic@s y que les ha llevado por diferentes puntos de la geografía insular como Puntagorda, Garafía, Puntallana, Barlovento, El Paso, Breña Alta y, como no, San Andrés y Sauces, sin olvidar una visita a Tenerife en noviembre del pasado año.

Diferentes actividades como el senderismo temático en la Montaña de la Venta, Montaña del Gallo, la Pared Vieja o Lomo de las Chozas, debates críticos medioambientales sobre el cambio climático y catástrofes naturales, observaciones estelares, juegos de cooperación, investigación y estrategia así como diferentes pruebas deportivas, sin dejar atrás noches temáticas sobre el miedo y el terror, amenizaron estos cinco días que se inscribirán en la memoria y corazón de los asistentes y del Club con letras de oro.

Pero para oro la chica de moda del baloncesto saucero, Sara Pérez, que ha logrado su tercer Bucéfalo de Oro, premio al ganador del Programa. Si Pérez acudía al campamento como gran favorita para alzarse con la victoria final, puesto que conservaba una importante ventaja respecto a sus rivales directos, lo cierto es que Sara arrasó en el Basketcampa logrando más de 2000 puntos, estableciendo un nuevo récord en este tipo de actividades desarrolladas por el Club.

Así con más de 8300 puntos, la tricampeona saucera, logró llevarse de nuevo el Programa, con más solvencia que en anteriores ediciones. Diego Francisco ha logrado el Bucéfalo de Plata y mantuvo opciones hasta el segundo día del Basketcampa de romper con la hegemonía de Sara Pérez. Mientras el genial rendimiento de Pablo Perestelo en los últimos meses ha hecho que logre una espectacular remontada y se alce con el Bucéfalo de Bronce. Jesús Yeray Fernández, Noelia Marichal, Nauset González y George Estelean han luchado hasta el final para entrar en el pódium, por lo que merecen un reconocimiento por su esfuerzo.

Además del Bucéfalo de Oro, Pérez también se ha hecho con varios premios como el “Más List@ de la Clase” por su rendimiento educativo, el premio “Yo Cumplo” por su asistencia y regularidad, así como el premio al “Ciudadano Ejemplar” por su cuidado y respeto al medioambiente.

Otro de los grandes triunfadores ha sido Pablo Hernández Perestelo, cuyo rendimiento le ha llevado a ganarse por derecho propio no sólo el Bucéfalo de Bronce sino también la Estrella de Oro, por su comportamiento, compañerismo, valores y cumplimiento de las normas o el premio del “Sorpresón” a la revelación del año así como el logro del “Capataz del Rancho” por su liderazgo grupal.

No le han ido mal las cosas también a Diego Francisco, que por tercer año ha conquistado el “Jugón”, un premio por el rendimiento deportivo así como el Premio “Killer” a la muñeca de oro y mejor tirador. En féminas este premio de “La Jugona” fue a parar a las manos de Alexandra Trejos.

Por último Noelia Rodríguez logró imponerse en el premio “El Ojo Crítico” por su visión y capacidad de crítica en el debate, mientras que Gabriel Medina se hizo con el “Mameluco de Élite”, un premio al esfuerzo deportivo.

El Presidente del CB Sauces y coordinador del Programa, José Domingo Fernández destaca el esfuerzo que muchos chicos han realizado esta temporada, así como agradece el compromiso que muchos han tenido con el Programa: “En épocas como la actual en donde la crisis es importante, el CB Sauces debe dar las gracias a los chicos

y chicas que han hecho posible que este programa salga adelante. Muchos padres se han volcado con el mismo y han pagado gran parte del coste de las actividades”. Sin embargo, lamenta que “algunos padres desconozcan todavía qué actividades realizamos ya que esta temporada han arrestado a sus hijos en no acudir a las actividades por su rendimiento escolar, cuando con nosotros también se educa y se enseña a sus hijos sobre la Isla, la conservación del planeta y la convivencia”.

Fernández también ha querido felicitar a los ganadores de los diferentes premios destacando que “son justos vencedores, gracias a su esfuerzo y dedicación. Felicidades. Creo que ellos han aprendido muchas cosas este año, no sólo conocimientos y valores pero su grandeza radica en que nosotros también hemos aprendido de ellos. Hemos vivido momentos irrepetibles e inolvidables. Tenemos una gran suerte de tenerlos con nosotros”.

Tras este campamento el Programa Educabasket repartirá unos merecidos premios a los galardonados, que verán recompensado su trabajo con su trofeo y una visita de un fin de semana a la Caldera de Taburiente en las próximas semanas.



### **Clasificación Final del Programa Educabasket 3**

Clasificación Final Educabasket 3..pdf

Documento Adobe Acrobat [133.0 KB]

[Descarga](#)



**2 de junio**

**Entrañable final de temporada del CB Sauces.**

**Un partido legendario y un almuerzo campestre cierran la temporada deportiva. Todavía queda la fase final del Programa Educabasket, que lo cerrará el Basket**

**Campa. Diego Francisco y Laura Alexandra Escobar Trejos, han sido “los jugones”, es decir, los jugadores más valiosos de la temporada.**

El CB Sauces clausuró la temporada deportiva el pasado fin de semana con dos actos entrañables. El primer de ellos fue el Primer Partido entre Padres-Entrenadores vs canteranos del CB Sauces, con victoria para los primeros, siendo el resultado una anécdota. Ambiente festivo para cerrar una bonita temporada que, sin ser la mejor, ha llenado de satisfacción a los miembros del Club.

En la jornada del viernes 31, a las 20.00 horas el Pabellón Municipal acogió un enfrentamiento para la historia y el recuerdo. Varios padres y madres, apoyados en los entrenadores, se enfrentaron a sus propios hijos en un partido de cuatro cuartos de 15 minutos. Una divertida jornada para no olvidar en donde los “padres” se batieron con sus “sucesores”.

Al día siguiente la temporada "deportiva" se cerró con un almuerzo campestre en la renovada Área Recreativa del Bosque de Los Tiles. Ahora el baloncesto se tomará un respiro y volverá en verano si bien el Basket Campa está previsto que se celebre a finales de junio.

A falta de esta última actividad, que dirimirá los ganadores de varios premios, Sara Pérez lo tiene prácticamente hecho, ya que lidera cómodamente el Programa. Quienes ya tienen su premio con total seguridad son Diego Francisco y Alexandra Escobar, quienes se han impuesto en los premios al rendimiento deportivo.

Diego Francisco Toledo repite por tercer año como "El Jugón", su calidad, esfuerzo y sobre todo compromiso, le ha bastado para hacer historia y ganar su tercer "Jugón", una marca a buen seguro difícil de mejorar en años venideros. Esta temporada ha ganado "in extremis" a Marcos Lorenzo López que con 376 puntos se lo ha puesto muy difícil gracias a un sprint final espectacular. El MiniBasket Gabriel Medina ha sido tercero con 328 basketpuntos. George Radus Stelian con 266 y Jesús Yeray Fdez de la Cruz con 264, también han sido destacados en esta temporada. Felicidades al "tricampeón", un "Jugón merecido".

Laura Alexandra Trejos ha sido la chica más destacada en la presente temporada en el baloncesto saucero. Gracias a su rendimiento a lo largo del año se ha hecho con el Premio La Jugona por primera vez en "su carrera", sucediendo a Laura Pérez (2012) y Betzabé Morín (2012). En esta edición se impuso en el tramo final de la temporada con una puntuación total de 336 basketpuntos, a Lucía Pérez (267), Noelia Rodríguez

(267), Sara Pérez Hernández (262) así como a la actual ganadora, Laura Pérez (235). Felicidades a la campeona. Se gana por derecho propio este premio.

A falta del BasketCampa, varios premios están por decidirse, si bien Sara Pérez tiene depende de si misma para lograr su tercer Bucéfalo de Oro a la ganadora del Programa. La "plata" de la segunda plaza está muy igualada entre Jesús Yeray, Diego Francisco y Nauset González.

El Cumplidor (Premio Yo cumplo), El Más listo de la Clase (líder en aprovechamiento educativo del programa) y El Ciudadano Ejemplar (por su cuidado y respeto al medio ambiente) son de momento para Sara Pérez La Estrella de Oro (por su comportamiento, compañerismo, valores y cumplimiento de las normas) es liderado por Pablo Perestelo. El Sorpresón (la sorpresa, la revelación del año) caerá con casi toda seguridad en las manos de Nauset González, mientras El Mameluco de Élite (Premio al esfuerzo deportivo) será para Gabriel Mediana. El Capataz del Rancho (Premio al liderazgo grupal) es por el momento para Marcos Lorenzo en pugna con Noelia Rodríguez y Pablo Perestelo.

**15 de mayo**

**Sara Pérez lo tiene en la mano.**

Tras el cinebasket, el Harlem Shake y las excursiones al Cubo de La Galga y la Hacienda de los Principes, el programa entra en su recta final con una Sara Pérez que prácticamente tiene garantizada la victoria final al aventajar en 1300 puntos a su inmediatos perseguidores, Diego, Yeray y Nauset, que pujarán por la segunda plaza. Destaca el ascenso de Pablo Perestelo al sexto puesto y como Alexandra Trejos es la nueva Jugona, con Lucía Fernández muy cerca. Mientras Diego sigue... siendo el Jugón y "The Killer", pero acapara ahora el premio de "El Cumplidor" ante el acecho de Sara Pérez, que es la ciudadana ejemplar y la chica más lista de la clase. Pablo Perestelo, tiene en su mano la "Estrella de Oro", Nauset "El Sorpresón". El Mameluco de Élite vive una duda puga entre el mini Gabriel Medina y Noelia Rodriguez. Marcos Lorenzo sigue siendo el "Capataz del Rancho".

<http://clubbaloncestosauces.iimdo.com/programa-educabasket-1>

**12 de mayo**

**La Hacienda de Los Príncipes, objeto de estudio.**

Los pasados días 10 y 11 de mayo, la Hacienda de Los Príncipes fue visitada por Educabasket, con el objetivo de conocer los usos que a lo largo de su historia ha tenido este enclave. Una pequeña acampada en donde destacó el paseo que nos llevó desde dicha Hacienda hasta La Laguna de Barlovento, pasando por espacios de intensa historia hasta no hace tanto tiempo.

Se recordaron y analizaron los usos que este espacio ha tenido hasta tiempos no muy lejanos y las posibilidades futuras que podría tener este espacio que forma parte del Parque Natural de Las Nieves.

Además también hubo tiempo para el baloncesto, viendo a través de internet, el partido de la Final Four de la Euroliga entre el R. Madrid y el Barcelona.

**11 de mayo**

**Finalizó el Cinebasket**

Durante los días 27 de abril, 5 y 11 de mayo, se celebró en la Comunidad de Regantes el VI Ciclo de Cinebasket, donde se proyectaron y debatieron diferentes filmes y documentales de temática baloncestística.



**6 de mayo de 2013.**

**Equipo inolvidable, plata eterna**

El mini masculino culminó una excelente campaña con el subcampeonato insular, un éxito que pasará a la historia del basket saucero, al ser uno de los mejores resultados de este club en toda su historia. Culminan así una temporada inolvidable, en donde

elevaron su juego exponencialmente para lograr el subcampeonato de liga, tras una primera fase brillante donde incluso lideraron la competición varias jornadas.

Ese subcampeonato se logró a base de trabajo y defensa. Todo comenzó el viernes 3 cuando los minis dieron un paso de gigante para subir al podium en un gran partido ante el Dominicas, al que venció por 74-51 con un celestial Gabriel Medina, que se fue hasta los 37 pts en dos cuartos. A pesar de todo, la victoria se cimentó en la defensa. En la mañana del sábado completaron una temporada para la historia venciendo a la Felipe Antón (74-56) y asegurando la medalla de plata, con un gigante Gabriel Medina (41 pts).

Ya en la final de domingo el equipo dio la cara y estuvo a diez minutos de hacer historia. El CB Sauces dio batalla y terminó el primer parcial con ventaja (18-17). La tónica de igualdad se mantuvo en el segundo cuarto. Tras un triple breñusco en los últimos segundos de este periodo, Breña Baja se iba al descanso con una ventaja de tres puntos.

El tercer periodo continuó siendo igualado. El CB Sauces lo daba todo de la mano de un excepcional Gabriel Medina (26 pts) que cuajó una gran fase final con más de treinta y cinco puntos de media por choque, pero enfrente estaba otro gran jugador, el breñusco Yeray que lideraba a los suyos de forma no menos espectacular.

Se entró al último cuarto con una ventaja de siete puntos para los breñuscos. Los sauceros no arrancaron bien y un par de canastas de los locales espolearon a la grada que llevó en volandas a su equipo. Los sauceros, nerviosos, ya no fueron los mismos. Sus jugadores, varios con lágrimas, se dejaron influenciar por el excepcional ambiente y comenzaron a realizar acciones impropias de su juego. Literalmente se vinieron abajo y Breña Baja veía la cancha de ataque como una autopista hacia el aro. Al final 73-49 para los breñuscos y júbilo en el IES Las Breñas.

Felicitar a los sauceros que han hecho una temporada fantástica e inolvidable.

**15 de abril**

**Educabasket entra en su recta final con todo por decidir**

El Programa Educabasket, que por tercera edición organiza el Club Baloncesto Sauces, entra en su recta final con todo por decidir, en donde la vigente campeona, Sara Pérez, lidera la clasificación general ante el empuje de Nauset González, Diego Francisco y Jesús Yeray Fernández.

En la pasada Semana Santa se celebró en el Aula de la Naturaleza de La Rosa, en Puntagorda, una convivencia ambiental que sirvió para conocer a fondo el municipio del norte palmero. Entre los días 27 y 31 los chicos y chicas de Educabasket pasaron unos días inolvidables en donde no sólo lograron conocer Puntagorda, su paisaje, su historia, sus costumbres, sus recursos, sus rincones, sino que además realizamos múltiples actividades y juegos, destacando el senderismo temático, la astronomía, el deporte y un sin fin de actividades de ocio sin dejar atrás las de educación y sensibilización ambiental.

Fue en esta actividad en la que Sara Pérez se asentó en el liderato del Programa, que refrendaría el pasado fin de semana en la Salida de Campo “La Laurisilva excelsa, un pulmón del planeta en La Palma”, celebrada el día 13 en el Cubo de La Galga, en donde además de realizar diferentes actividades recreativas los alumnos conocieron el Bosque de Laurisilva y su importancia en la naturaleza como pulmón del planeta así como las principales características que definen a Puntallana en general y el Barrio de La Galga en particular.

Después de ambas actividades y a falta de tres meses y varias actividades para su finalización, Sara Pérez se ha convertido la gran favorita para lograr su tercer Bucéfalo de Oro, a la ganadora del Programa, gracias fundamentalmente al rendimiento educativo en el mismo. Sus principales rivales en estos momentos son Nauset González, la sorpresa del año, Diego Francisco, que ostenta momentáneamente el Premio El Jugón y el Yo Cumplo, y Jesús Yeray Fernández.

El premio más igualado es “La Jugona” en donde Noelia Rodríguez aventaja a Alexandra Trejos en tan sólo 10 puntos, mientras Marcos Lorenzo es la principal alternativa para desbancar a Diego Francisco en “El Jugón”. El Ciudadano Ejemplar es liderado por Sara Pérez, al igual que “el más listo de la clase”, en dura pugna con Moisés y Jesús Yeray respectivamente. La “Estrella de Oro” al compañerismo, comportamiento y cumplimiento de normas es liderado por Pablo Perestelo, que mantiene una lucha con Marcos Lorenzo para lograr el “Capataz del Rancho” al liderazgo grupal, mientras que Noelia Rodríguez y Gabriel luchan por el “Mameluco de élite” al esfuerzo en la cancha. Jesús Yeray lidera el “Ojo Crítico”, como premio a la crítica y liderazgo en el debate.

La siguiente actividad programada es el “Harlem Shake Basket” del próximo día 26. En los próximos meses conoceremos las actividades y a los galardonados del Programa Educabasket 3.



**13 de abril**

**La laurisilva excelsa, un pulmón del planeta en La Palma**

El CB Sauces organizó dentro de su Programa Educabasket una salida de campo bajo el lema "La laurisilva excelsa, un pulmón del planeta en La Palma" en donde además de realizar diferentes actividades recreativas los alumnos conocieron el Bosque de Laurisilva y su importancia en la naturaleza como pulmón del planeta así como las principales características que definen a Puntallana en general y el Barrio de La Galga en particular.

**6 de abril de 2013**

**El Mini masculino si da alegrías.**

El minibasket masculino sigue dándonos alegrías y se ha confirmado como nuestra gran esperanza del año. 'Hoy realizó un gran partido ante el Dominicas La Palma y venció con solvencia con un espectacular Gabriel. En los próximos días se jugará el primer puesto con Breña Baja para ya en mayo dar lo mejor de si en la final a cuatro y traer para casa una medalla, algo por lo que también luchará el Mini Femenino.



**1 de abril.**

### **Semana Santa inolvidable**

El Programa Educabasket siguió en su línea a pesar de la negativa de varios padres a "prestarnos" a sus hijos "por las notas", como si nuestro Programa fuera todo menos una actividad altamente educativa. Así con muchas bajas de última hora, organizamos un Campamento Educativo entre los días 27-31 de Marzo en el Aula de La Naturaleza de La Rosa, en el municipio de Puntagorda. Unos días inolvidables para los allí presentes en donde no sólo logramos conocer Puntagorda, su paisaje, sus costumbres, sus recursos, sus rincones, sino que además realizamos múltiples actividades y juegos, destacando el senderismo temático, la astronomía, el deporte y un sin fin de actividades de ocio sin dejar atrás las de sensibilización ambiental.

Dar las gracias a Miguel Calero por su hospitalidad y trato en estos días. Sin duda, debemos volver.

Unos días para no olvidar que dejan a Sara Pérez liderando el Programa ante el aseo de Jesús Yeray, Nauset González y Diego Francisco.

**23 de Marzo 2013**

### **Los cadetes terminan una temporada para olvidar**

Nuestros equipos cadetes finalizaron esta semana la campaña 2012-13, finalizando la competición en la última plaza. En la categoría femenina era lo esperado debido a que esta promoción es la gran damnificada del escándalo que acabaría en 2009 con Marohe en Puntallana. Muchas de ellas no regresaron al baloncesto hasta dos y tres años después por lo que el margen de mejora perdido durante estos años ha pesado mucho. Además se encuentran con rivales que en varios casos están disputando la Liga Canaria Junior Femenina como Roque Idufe, Doguen o Dominicas. El equipo, con bastantes infantiles y precadetes, fue competitivo en pocos partidos y en las oportunidades de victoria que se les presentaron vivieron algunas decisiones arbitrales

que dejaron muy molestos a las sauceras, quienes no terminarían un partido contra el Roque Idafe al ser expulsadas por faltas a 7 jugadoras, sin olvidar que a falta de dos minutos para finalizar un encuentro igualado ante el Aridane, nuestro equipo decidió irse literalmente del partido por el acoso que uno de los colegiados estaba infringiendo a las nuestras.

La historia del cadete masculino es arena de otro costal. Las continuas bajas a los entrenamientos y partidos así como la poca capacidad de sacrificio han hecho, que ha pesar de mantener opciones para meterse en la final a cuatro de la categoría hasta el final, que hicieran el ridículo en la competición. Recordar que varios de estos jugadores el pasado año estuvieron a punto, a pocas canastas de lograr el campeonato. Esta temporada han sido incapaces de ganar en los partidos igualados que han tenido, tirando por la borda ventajas en los finales del partido como contra el Roque Idafe, Dominicas o Aridane por errores impropios de jugadores de categoría cadete. Sólo fueron capaces de vencer al Roque Idafe en el debut, por lo que su último puesto es más que justo a tenor de lo visto en la cancha.

Muchos de estos jugadores abandonan la promoción deportiva, por lo que es hora de reflexionar sobre si quieren seguir jugando o no a este deporte, en donde se requiere una capacidad de sacrificio en cancha importante y en donde no vale quedarse en casa a la hora de entrenar e incluso disputar partidos.



**18 de marzo.**

### **Problemática despedida de la Primera Autonómica**

El Saucos cerró ayer su periplo por la Primera División Autonómica, Tercera Nacional, con una derrota ante el poderoso Náutico, procedente de la EBA (donde el pasado año se ganó la permanencia deportiva, pero bajó por problemas económicos). El partido no tuvo historia para los sauceros, 41-88, ya que además del nivel del rival, los nuestros fueron con tan sólo seis jugadores ya que hasta Jorge González y Douglas Moreno fueron bajas para este partido en donde los sauceros sólo aguantaron los primeros 8 minutos con empate en el marcador. El alto ritmo de los nautas hizo que ya en el

descanso poco tuvieron que hacer los nuestros que ya perdían por 20. José Domingo y Peña con 12 y 8 pts fueron los más acertados en ataque en el cual faltaban jugadores clave como Joaquín o Jorge González.

Este partido comenzó con problemas ya incluso antes de pitido inicial ya que la expedición saucera no pudo salir el sábado por la tarde desde La Palma debido al tiempo en la isla bonita. El Domingo por la mañana ya no había disponibilidad de billetes y se tuvo que trasladar la hora del partido desde las 11 de la mañana a las 16 horas, que fue cuando algunos jugadores ya consiguieron despegar en lista de espera. Jorge González se quedaría en tierras palmeras.

Han sido muchos los problemas de este equipo a lo largo de la temporada. En casi todos los viajes han tenido problemas y no hablar de las lesiones que han maltratado al conjunto dirigido por Antonio Soler. En los próximos días y más relajados haremos el balance del año, que en cualquier caso ha sido positivo pues se ha alcanzado la permanencia, si bien no está garantizada por el tema económico pues las arcas del club han quedado maltrechas tras estos meses.



**11 de Marzo**

### **Feo y deslucido derbi**

El derbi entre el Saucés y el Aridane fue a parar para los ariadistas gracias en parte a la cruel actuación arbitral, muy perjudicial para los sauceros que acabaron desquiciados por la pasividad y permisividad colegial.

El derbi comenzó deslucido ya que en el Aridane era baja su mejor hombre junto a Jesús Torrado, Julio Honrado.

Sin embargo a los sauceros se les presetaba peor el panora. A las bajas ya conocidas e importantes de Daniel Martín y Tana Medina, se les unió la de su mejor jugador, Joaquín Arce, que se perderá por lesión de rodilla lo que queda de la temporada.

CB Saucos: Douglas Moreno (0), José Domingo (12), Ale Peña (6), Jorge González (11), Héctor de Paz (10). Aitami Fernández (4), Jaisón Quintero (0), Alejandro Rocha (0).

Aridane: Jesús Torrado (17), Borja León (2), Rafa Alvarez (8), Walter Rodríguez (13), Dani Rodriguez (2). Victor Guerra (8), Ayoze Rodriguez (4), O. Ramos (2), Luis Rodríguez (7), Cristóbal Mendoza (0), Pañuela (0).

Parciales: 18-18 6-7 10-18 9-20

43-63

El Saucos dominó el primer cuarto hasta que, fuera de tiempo, los colegiados pitan una falta en el rebote de un tiro. Fueron dos tiros. El video demuestra que cuando el balón tocó el aro ya estaba sonando la bocina, por lo que el posterior palmeo-tiro y falta no debieron ser. Esto hizo que llegaran las primeras protestas. Bueno las primeras no, ya antes se habían protestado algunas faltas no pitadas. Jorge Gonzalez lideraba a los sauceros en este cuarto (6 ptos iniciales). Con sus tiros libres empataron el encuentro.

El segundo cuarto fue malo. Mucha defensa e imprecisiones en ataque. Una falta en medio campo en contra de los sauceros es pitada como antideportiva sin ser ni siquiera el último hombre... demasiado rigurosa, máxime cuando faltas rivales eran más fuertes (si se perdona a Torrado un manotazo en un 1c1 en un contra ataque).

Tercer cuarto, sigue la fiesta. Faltas que en la defensa saucero si lo son, no lo son en la defensa del aridane. El ambiente se caldea, especialmente para los sauceros. Llega el cuarto periodo: a falta de 8 minutos perdemos de 5.

Un robo de balón interceptado por Duglas que hace que se vaya en contra en un 1x0...cuando roba el balón pitan una falta...no de el, sino de otro jugador. Es pitada bastante tarde, como dos segundos después, sólo cuando recuperamos el balón y nuestro jugador se dirige al aro sin oposición. Esto desemboca en una técnica al banquillo.

En el cuarto periodo, ya no podemos más. El desgaste físico es fundamental y el mental es decisivo. Cuando estamos a punto de recuperar el balón por violación de 8 segundos el árbitro para el juego por un jugador del aridane que esta en el suelo desde hace varios segundos. El jugador no tiene problemas para seguir jugando. Otra falta de Douglas en el robo de un balón, bastante rigurosa, podría serlo...mientras que

algunos aridanistas empiezan a simular y forzar faltas con su cuerpo, gesticulando golpes, etc.

Posteriormente un fuera clamoroso del rival, cuyo balón da en un pierna, en la banda donde está el árbitro es pitado en nuestra contra. Nadie se lo explica y el aridane se disponía a defender. Protestas del banquillo, segundo técnica.

Luego la tercera técnica viene cuando se le hace al número 13 local una fuerte falta en una entrada. Manotazo para no levantar el balón. El banquillo aridanista aplaude la jugada, solo pitan falta, el entrenador gesticula dos veces que es anti deportiva, con las manos levantadas. Se ve claramente en el video. Tercera falta técnica y expulsión. Acciones como las narradas hacen a los sauceros perder la cabeza, irse del partido, empezando por el banquillo cuando gente como el "tranquilo" Joaquín Arce, protesta varias veces al colegiado por acciones como éstas.

Al final el rival se lleva la victoria y los sauceros la sensación de que se les impidió llegar a los últimos segundos con opciones, en un partido malo y bronco y en donde el poco acierto de ambos conjuntos posibilitaba un final igualado en donde los locales, con sus bajas, hubieran tenido posibilidades.



**3 de marzo**

**El Partido Más Largo, la derrota más cara.**

El Tenerife Baloncesto fue una apisonadora en Villa de Tegueste en donde nuestro equipo disputó el encuentro de liga de este fin de semana. Con sólo seis jugadores, ya

que junto a los lesionados habituales, otros dos jugadores se quedaron en "tierras palmeras" por no tener garantizado el regreso, algo que finalmente no se produjo.

Un claro 115-36 da muestra de lo que fue el partido. Sólo aguantamos el primer cuarto (20-16), un ritmo vertiginoso fue el que nos hizo decaer, además de la dureza del rival que no fue cortada por los colegiados. Todas las jugadas en ataque cerca del aro de los sauceros eran defendidas con una dureza inusual, muchas al margen de la legalidad, con unos colegiados que parecían disfrutar de como el rival nos escachaba la cabeza. Esto junto a la presión y las contras rivales hizo que el Tenerife ya tuviera una ventaja de 25 puntos al descanso.

La segunda mitad no hizo sino reflejar e incluso aumentar exponencialmente la misma dinámica. Un Tenerife Baloncesto que no levantaba el pie del acelerador y sacaba partido tanto a sus buenos porcentajes desde más allá del 6'75 como a su superioridad física de la zona, y un Sauceros que trataba de hacer frente al vendaval con sólo seis jugadores en su rotación.

Al final del partido los tinerfeños, tanto jugadores como entrenador y presidente, se disculparon por varias jugadas "feas" que habían protagonizado, y los sauceros, aunque dolidos, aceptaron las disculpas. Así en su propia web señalan: El preparador blanquiazul también quiso resaltar que "ha habido algunas acciones puntuales del encuentro en las que no se ha tenido la actitud que, desde el Tenerife Baloncesto, hacemos hincapié en que nuestros jugadores deben mantener en todo momento, y por ello he pedido disculpas al entrenador y al presidente del CB Sauceros".

Por momentos pareció que el Tenerife tenía que remontar un marcador adverso y en ningún momento quitaron el pie del acelerador.

Ante este panorama, ningún jugador saucero tuvo una mañana destacada, si acaso Jorge González, que vio el aro con más facilidad que el resto con 15 pts. Si ya el equipo nota las bajas de Tana o Dani Martín, que no esté Joaquín o Héctor hace que la desventaja sea más clara aún. El rival, con gran parte de la plantilla procedente de la LEB Plata, fue mucho para nuestro nivel. Ello sin contar el aspecto físico en el que también fueron muy superiores.

Pero lo peor estuvo por llegar. Ya que no fue hasta 55 horas después cuando los sauceros pudieron coger un barco y retornar a La Palma, debido al mal tiempo reinante en las Islas este fin de semana, que aisló la isla del exterior. Los Sauceros vivieron horas tirados en el aeropuerto esperando volver.

El partido, y la jornada, tenía que haber sido aplazado por la Federación ya que estaban avisados de las previsiones meteorológicas.

**15 de febrero. Carnaval con sabor a basket.**

Algunos de nuestros equipos de base se clasificaron para participar en el torneo de Carnavales organizado por la Federación Insular y el Ayto. del Paso. El cadete masculino acudió con muchas bajas, entre ellas la de dos de los mejores jugadores como Diego y Yeray. Aún así vencieron al Aridane aunque fueron derrotados por Felipe Antón, Roque Idate y Breña Baja: El Mini Basket se alzó con el subcampeonato, al perder de sólo tres puntos ante Breña Baja en la final, tras vencer a Felipe Antón y Dominicas.

### **3 de febrero. Derrota dando la cara**

Los sauceros acabaron perdiendo con el Juventud Laguna, uno de los favoritos, en San Cristóbal de La Laguna este fin de semana. Pese a la derrota por 85-72, el equipo dio la cara pese a las circunstancias que están machacando al equipo que volvió a tener las bajas tan importantes de los lesionados Tana Medina y Daniel Martín, así como Duglas Moreno. El bajón físico lo notaron los sauceros ante una equipo en forma y con más centímetros en la pintura. Los 19 pts de Héctor de Paz y Joaquín o los 18 de José Domingo, no fueron suficiente pero la imagen fue buena y los sauceros deben estar contentos ya que están logrando lo que pretendían al inicio del año: ser competitivos.

El fin de semana no fue bueno. Los infantiles perdieron ante Breña Baja en casa, al igual que las cadetes femeninas. Pero lo peor del fin de semana fue la derrota del cadete masculino en El Paso (40-37) que les pone las cosas muy difíciles para entrar en la final a cuatro. Han comenzado muy mal el año con dos derrotas inesperadas, ya que ante el Roque Idate se había ganado en la ida y en el Torneo de Navidad.

### **27 de enero. Los Sauceros venden cara su derrota.**

La plaga de lesiones hace al equipo encarar en partido con sólo seis jugadores, pero el plantel casi da la campanada. Las bajas de Tana, Dani o Douglas no se notan y el rival juega un gran partido desde el principio. Con ventajas cercanas a los 10 pts, apoyadas en el 2-7 inicial llegan al descanso con cuatro puntos de ventaja (25-29). Justo antes, una rigurosa antideportiva de Aitami provoca que el rival anote cinco puntos en poco tiempo. El físico, y un muy mal arbitraje -para ambos equipos- ponen nervioso a los sauceros que terminan el primer cuarto con empate a 42 ante el actual subcampeón de la categoría. Alejandro Machín lidera a los grancanarios en el último cuarto, y en los últimos cuatro minutos, con tres arriba para los nuestros, comienza a escaparse el partido a los sauceros, bastante cansados. Un parcial de 15-8 le da el partido por 73-53, un engañoso resultado, ya que el rival nunca tuvo tal ventaja hasta los últimos segundos.

Joaquín Arce fue el mejor (20 pts), bien secundado por Hector de Paz, Jorge González y José Domingo que también superaron la docena de puntos.

### **20 de enero. No se pudo.**

El partido ante Tacoronte se presentaba a priori para que los sauceros logaran la tercera victoria, pero no fue así. Un mal último cuarto condenó a los nuestros que acabaron perdiendo el encuentro.

El 58-73 el cosechado por los tacorenteros fue excesivo castigo para los sauceros que no merecieron en cualquier caso tal derrota con dicho tanteo ya que pelearon lo indecible para llevarse el triunfo, pero tras un primer tiempo muy igualado (28-28), Tacoronte apretó en defensa, propiciando rápidos contraataques que fueron abriendo diferencias, cortas pero suficientes para llegar al tramo final con holgura, ayudados por un arbitraje nada beneficioso para los locales, que tuvieron en el mal día de Dani Martín un handicap importante. Tampoco rindió a su nivel José Domingo Fernández, apagado en ataque y con menos minutos de los habituales. Aunque la condición física fue básica para la derrota de los sauceros que llegaron justos de fuerza al final, lo que les hizo precipitarse en sus ataques. Así Jorge González, con 18, fue el mejor de los sauceros, en donde reapareció Héctor de Paz. Sin embargo, Tana Medina, otro hombre importante, sigue de baja.

### **13 de enero. El Náutico se pasea en Los Sauces.**

Los sauceros no fueron rival para Náutico, al que aguantaron sólo el primer cuarto: 18-23. Un 7 a 23 en el segundo cuarto dejó el partido visto para sentencia, aunque el peor cuarto fue el último con un parcial 1 -20, lo que indica que los nautas nunca bajaron el pistón. Los Sauceros, con las bajas de Héctor de Paz, Daniel Martín, Joaquín Arce y Tana Medina, no pudieron con el alto ritmo del rival. Recordar que los locales no han entrenado, por increíble que parezca, en Navidades. Y esto se notó bastante en el partido. El 36-84 lo dice todo. José Domingo, con 13 pts, fue el más acertado de unos sauceros que no tuvieron su día.



**30 de diciembre 2012**  
**Despedimos el año cestista.**

2012, un gran año para nuestro club, se va y para despedirlo organizamos el ya tradicional Torneo de Navidad. Así ayer, tarde de recuerdo en el Pabellón Municipal. Primero fue Francisco de la Rosa Abad, aquel que organizó el primer equipo de nuestro municipio allá por 1952. Fue la séptima edición del Torneo de Navidad que lleva su nombre en donde destacó un competitivo enfrentamiento 3x3 en diversas categorías. Luego fue una delicia reunir y conversar con los integrantes del equipo junior que conquistó a mediados de los 80 dos campeonatos insulares. Más de 25 años después siguen siendo un equipo...

En definitiva, feliz 2013 a todos. Se va 2012, un año inolvidable para nuestro club, pero viene el 2013, que no es más que el futuro del cual deseamos formar parte.



**16/12/12**

**Cruel desenlace en el derbi.**

El Sauces perdió un partido que tenía en sus manos a falta de dos minutos con 9 puntos de ventaja, un colchón que se esfumó ante el acierto rival , encabezado por el jugador de EBA Torrado, los errores visitantes y algunas decisiones arbitrales que no favorecieron a los visitantes. El factor suerte se alió con el rival que en una sucesión de ataques anotó canastas fruto de la mala defensa saucera, que lo había bordado hasta el momento.

Fue un partido igualado. La baja de Dani Martín no la notaron los sauceros, que jugaron su mejor partido del año con el estreno de Joaquín Arce con la camiseta roja y verde. Comenzaron muy fuertes los sauceros, dominando el primer cuarto, aunque un mal segundo hizo que se llegara con una ligera ventaja de tres puntos para los aridanistas. Dominaron los pupilos de Soler el tercer cuarto y esa tónica continuó hasta los últimos minutos en donde todo parecía ir genial para los intereses sauceros. Sin embargo, dos triples del Aridane rebajaron una ventaja de 9 ptos a 6. Y aunque el Sauces siguió anotando gracias al buen partido de Tana Medina (20 ptos) y Joaquin (19), el rival de la mano de Jesús Torrado y Julio Honrrado (dos ex liga eba) remontaron el partido. A falta de 10 segundos anotó Torrado la canasta del triunfo con un 2+1. El Sauces pasó de ganar 72-73 a perder 75-73. No atinaron a lanzar al aro los visitantes, recibiendo una pérdida tras una falta no señalada a José Domingo. Un cruel final para un equipo que metió el susto en el cuerpo a un rival superior que hoy fue peor. Una derrota de las que duele, pero también de las que se debe aprender.



**6/12/12**

**Otra gran y vital victoria.**

El CB Sauces volvió a vencer al Conejeros en un partido adelantado de la undécima jornada. Los sauceros consiguen su segunda victoria ante un rival directo y dan un paso gigantesco para la permanencia. El 79-69 final indica que el partido fue igualado,

ya que el rival nunca se dio por vencido a pesar del 9-0 inicial o de ir perdiendo en el último cuarto por 17 pts. El Conejeros, un equipo joven y con calidad, nunca bajó los brazos e hizo que los locales estuvieran siempre dando lo mejor de si para salir victoriosos gracias especialmente a los 20 puntos de José Domingo y los 15 de Tana Medina, si bien todos aportaron bastantes granos de arena para la victoria final, la primera como local.



**10/12/12**

### **Educabasket apuesta por el Desarrollo Sostenible.**

El Club Baloncesto Sauces, dentro de su Programa Educabasket, organizó entre los días 5 y 9 de diciembre de 2012 una convivencia ambiental en el Aula de la Naturaleza de Las Cancelas, en Las Lomadas, bajo el título “El Bosque de Los Tiles, un superviviente del pasado, un recurso de futuro”. En la misma los alumnos y alumnas no sólo conocieron los aspectos fundamentales del Bosque y su entorno sino que también reforzaron contenidos relativos al desarrollo sostenible y la educación ambiental, conceptos con los que el baloncesto saucero está identificado.

Durante estos días realizaron múltiples actividades teóricas y prácticas, charlas, juegos cooperativos y educativos, actividades propias que refuerzan la convivencia en grupo, carreras de orientación, ginkana, cine educativo y senderismo temático, llegando a visitar los Nacientes de Marcos y Cordero.

La de esta temporada es la tercera edición del Programa Educabasket, que comenzó el pasado mes de octubre. Desde entonces han realizado algunas actividades como un viaje a Tenerife para ver el debut del primer equipo en la Liga Autonómica, o el

Castañazo 2012, por la festividad de San Martín, en donde celebraron una actividad de senderismo temático por la Hacienda de Los Príncipes en el municipio norteño. Tras estos dos meses la clasificación la lidera la ganadora de las dos ediciones anteriores, Sara Pérez, que se aupó al liderato en Las Cancelas, desbancando a Diego Francisco. Muy cerca se encuentra Jesús Yeray Fernández. Tercero es el propio Diego Francisco. Destaca el ascenso que en la última semana han logrado Nauset González, Paola Quesada y Alexandra Trejos. En los próximos meses continuará este programa que aplica una clasificación con puntos basada en el rendimiento deportivo, educativo, escolar, teniendo en cuenta también el comportamiento y la actitud en las actividades respecto a los compañeros y el medio ambiente.

**2/12/12**

### **Un vendaval pasa por Los Sauces.**

El Tenerife Baloncesto pasó como un vendaval por el pabellón saucero y se llevó por delante a nuestro equipo. El alto ritmo impuesto por el conjunto que estuviera hace siete años en ACB -y el pasado en LEB Plata- hizo que ya en el primer cuarto la distancia fuera considerable. Hasta seis jugadores del pasado año llegaron a tierras sauceras con el Tenerife, que no encontró escocollo en nuestro equipo.

La velocidad en el juego y circulación del balón, su poderío interior así como las malas selecciones de tiro de los sauceros hicieron el resto. En ningún momento el rival bajó los brazos, demostrando por que es el líder de la competición.



**26 de noviembre de 2012**

### **Primera y gran victoria**

El CB Sauces venció su primer partido en la Primera División, en un encuentro eléctrico que comenzó con retraso. Los fuertes vientos en las islas occidentales

impidieron que el cuadro palmero se desplazara hasta Lanzarote en los horarios previstos y finalmente, con media hora de retraso se empezó a jugar el encuentro.

El juego interior nos daba las primeras ventajas y hacían mella en la línea defensiva local que no conseguía frenarnos. La diferencia en el marcador al acabar el primer cuarto, era notoria, 17 a 28. Pero los tiros exteriores seguían manteniendo en el partido al Conejero, si bien el juego interior saucero seguía dominando el partido, impidiendo recortar la diferencia más que en un punto al descanso del encuentro.

En la segunda mitad, el equipo notó el cansancio por el viaje y también por la velocidad de balón que imprimió los lanzaroteños. Nosotros peor físicamente ya no fuimos tan efectivos, aunque siempre dominamos el electrónico. Dani Martín y Héctor nos mantenían con ventaja. Los lanzaroteños seguían confiando en su juego exterior a base de triples de Cécimo Armas y de Jonathan Durán, que iban recortando la diferencia y a la misma vez animando al numeroso público presente en el Palacio de Deportes de Argana. A falta de un cuarto, el marcador era de 54 a 59.

El último cuarto estuvo vibrante. El CB Conejero conseguía recortar diferencias al comienzo del mismo y se quedaba uno por debajo, pero pronto José Domingo puso tierra de por medio con dos canastas que hicieron al Saucos seguir por delante. El resultado era de 63 a 70 a falta de poco más de 3 minutos para el final.

No se daba por vencido el equipo local que volvía a recortar en el marcador, llegando a dejarlo en 70 a 74, que obligó nuevamente a Antonio Soler a pedir tiempo muerto. A la vuelta a cancha se acercaron 73 a 76, después de anotar el 15º triple de la tarde y contando con tiros libres locales....

Anotó el EBA Cécimo Armas los dos tiros libres (75-76) e incluso un robo de balón pudo y el posterior ataque pudo darle la ventaja en el electrónico, pero falló el agotado Cécimo y tuvo que comenter falta para evitar la contra. Dani Martin anotaba dos tiros libers. Pero todavía, quedaban 11 segundos y ellos podían empatar con un triple, que no entró a falta de 6 segundos. José Domingo cogió el rebote y recibió falta. Anotó los dos tiros libres y ya el ataque a la desesperada del Conejeros no fructifico cerrando el electrónico con victoria saucera por 75 a 80.

**18 de noviembre 2012**

**Derrota clara**

El Juventud Laguna nos barrió de la cancha en la segunda mitad y nos venció claramente por 49-78. Con 36-24 se llegó al descanso. A inicios del tercer cuarto nos pusimos a 10. Pero ellos anotaron 4 triples casi seguidos, para un total de 7 en la segunda mitad (9 en todo el partido). Rompieron el partido en el tercer cuarto con un parcial de 9-27. Estuvimos flojos en defensa y en ataque elegimos malas opciones de tiro. Solo 13 faltas, lo que indica la poca agilidad defensiva.

EL equipo, con la baja de Tana Medina y Duglas, que todavía no ha debutado, se hundió ante la zona rival y su acierto en los triples en el tercer cuarto. Pese al buen hacer de Jorge González y José Domingo, el equipo naufragó en el tiro exterior. Pese a ganar el último cuarto, la derrota fue clara.

**11-12-12**

**Debut en casa con derrota.**

Los Sauceros no pudieron conseguir la victoria ante Agüimes, que ya venció al gigante del Tenerife en la primera jornada. En un encuentro con las defensas como protagonistas, el cuadro grancanario dominó los minutos finales y se llevó el segundo triunfo de la temporada.

Comenzaron mandando los de Antonio Soler, pero en el segundo cuarto Agüimes reaccionó para irse a vestuarios con una renta favorable de ocho puntos (24-32). La dinámica defensiva se mantuvo en la segunda mitad, lo que permitió a los visitantes conservar la ventaja obtenida en los primeros 20 minutos.

Saucos intentaba reaccionar pero el poco acierto de cara al aro y los problemas de faltas de su juego interior no le permitían romper la barrera de los 10 puntos de diferencia. Así, los palmeros aguantaron con opciones hasta la recta final del encuentro, pero la eliminación de tres de sus jugadores interiores fue aprovechada por el equipo de Manuel Melián para sentenciar el partido y volver a Gran Canaria como colider de la categoría.

Jorge González y José Domingo Fernández, fueron los mejores de un ataque para olvidar, con 13 y 10 puntos. Como nota positiva, los sauceros dieron la cara, gracias a la buena defensa. La necesaria mejora en el aspecto físico será clave de cara al futuro.



**11 de Noviembre 2012**  
**Comienza el basket en la base.**

El pasado fin de semana comenzó el baloncesto base en La Palma, con derrota del cadete femenino del CB Sauces ante poderoso Doguen (9-59), pero con victoria y liderato para el cadete masculino que venció al Roque Idafe por 34-29 en un igualado y defensivo encuentro. También logro una gran victoria, y liderato, el minibasket masculino. Tras un difícil temporada el año pasado en donde perdieron todos sus partidos han comenzado fuertísimos con una victoria ante el Aridane por 16-66. Los aridanistas se vengarían de la derrota ganado al infantil claramente. Las minis, cayeron también claramente ante Dominicas La Palma.

**10 de noviembre 2012**  
**Castañado 2012**

El pasado 10 de noviembre el CB Sauces organizó la tercera edición del Castañazo, con una salida de campo iniciada desde la Plaza de Montserrat a las 11 horas. El grupo de excursionistas salió desde este enclave para llegar a la Hacienda de Los Príncipes, pasando por algunas de las zonas históricas más importantes del municipio como La Torna, el Molino del Regente o Llano Clara, en donde los asistentes recibieron varias pinceladas sobre la historia local y el reconocimiento de los aspectos relevantes del paisaje actual. Tras la recolección de castañas, cuyo premio recayó en Diego Francisco, y varios juegos educativos, se procedió a una cena en Bajamar en donde se degustaron algunos de los varios kilos recogidos de este fruto otoñal.



**4-11-2012**

### **Debut en Primera**

**No fue el debut soñado, pero tampoco el peor de los posibles. Perdimos en Tacoronte, campeón de Canarias en junio, 82-62. Pero fuimos competitivos tras un fin de semana para estresante. Fue el tema físico el que nos hundió, sin olvidar que el arbitraje fue algo casero, con permisividad en la defensa rival, con unos dos contra uno en donde se realizaban faltas claras.**

El primer cuarto fue muy duro, con 19-11 para el rival. Un ritmo altísimo que causó estragos en los sauceros. En el segundo cuarto el rival amplió su ventaja con un parcial de 23-15, en dos minutos finales para olvidar. Pero tras el descanso los palmeros reaccionaron y llegaron a ponerse a seis. Pero ya no había gasolina. Un 20-14 en el tercer cuarto zanjó el partido. 22 puntos abajo en pocos minutos. Sin embargo, no se rindieron los sauceros, que se llegaron a poner a 10 en el último cuarto, pero fue imposible. El rival anotaba de todas las posiciones exteriores, con tiros liberados, los sauceros no llegaban a los tiros de sus marcas. Pese al empeño de Daniel Martín y José Domingo (16 y 15 pts respectivamente), los sauceros cosecharon la derrota en el debut.

Casi no jugamos el partido, que tuvo que ser retrasado, por el mal tiempo. Muchos de nuestros jugadores pasaron muchas horas en el aeropuerto desde el sábado, jugamos con sólo 7 jugadores...en definitiva que no estuvo del todo mal como tampoco lo estuvo el viaje de Educabasket que realizamos con motivo del debut. Un fin de semana en Puerto de la Cruz con el sólo motivo de acudir a una cita histórica del basket saucero. Gracias chicos, gracias chicas por el apoyo recibido.

**Pretemporada 2012**

El 26 de septiembre hemos cerrado una irregular pretemporada, con resultados disparares. Victorias claras ante Doguen y UB La Palma, otras sufridas como los dos partidos ante Breña Alta. Hemos conchado derrotas claras contra el Aridane, tanto en la Copa de Apertura de La Palma como en el partido benéfico para Érico o Violeta. También caimos ante el Dominicas de Liga EBA, pero no dimos mala imagen ante un equipo superior.

La preparación no ha sido la adecuada, y las bajas han sido una constante en estos partidos. Mucho tenemos que mejorar para ser competitivos.

### **17 de septiembre 2012**

Antonio Soler: "Intentaremos competir cada momento de la temporada"



El técnico del CB Saucos detalla para B&M las sensaciones que tiene a tres semanas de su estreno en los banquillos de la Primera División Autonómica. Entrenador debutante para un club que también vivirá su primera experiencia en la máxima categoría del baloncesto regional.

<http://basketmarcha.blogspot.com.es/2012/10/antonio-soler-intentaremos-competir.html>

### **15 de octubre 2012**

#### **Plantilla cerrada.**

Salvo alguna incorporación de última hora, la plantilla del primer equipo está cerrada. Douglas Moreno, que causará baja las primeras semanas, se une a Jaisón Quintero y al retorno de Tana Medina, como los principales refuerzos de un equipo en donde también hay cambio en el banquillo. Antonio Soler Díaz será el entrenador esta temporada, ante la baja de Domingo Rodríguez que entrenará en liga EBA.

Daniel Martín, Alejandro Peña, Alejandro Rocha, Oscar Rodríguez, Aitami Fernández, José Domingo Fernández, Héctor de Paz y Jorge González han renovado con el equipo de cara a esta temporada.

El objetivo es ser lo más competitivos posible, admitiendo que somos unas de las cenicientas de la categoría.

Además ya se ha iniciado la Promoción Deportiva Insular. El Club contará con cadetes masculino y femenino, infantil masculino, minibasket femenino y masculino así como Kinderbasket. Aitami, José Domingo y Begoña González siguen como entrenadores.